

Viel Raum für die Schüler



Der Erweiterungsbau der Adam-Kraft-Realschule für die Ganztagesbetreuung ist fertig. Das Gebäude am Lutherplatz 4 bietet Platz für acht Schulräume. Außerdem kommt hier der neue Schüler- und Jugendtreff „Annapark“ unter, dessen Eingang am Ritter-von-Schuh-Platz 41 liegt. Der Schülertreff richtet sich an Kin-

der aus der Scharrer- und der Sperberschule, aus der Herschel-Schule und dem Förderzentrum Jean-Paul-Platz. Die Ganztagesbetreuung wird auch in den Ferien angeboten. Im Jugendtreff werden künftig junge Menschen zwischen 14 und 21 Jahren aus der Südstadt erwartet.
Foto: Niklas